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「自分で決めて実行する夏休みにしよう！」
校長 小玉 智士

今年の夏休みは特別です。昨年の夏休みは２４日間でしたが、今年は
３０日間あります。ここ数年の猛暑で、ついに夏休みの期間が見直され
たからです。確かに昨年の夏は暑くて長かったことを記憶しています。
今年もそうなることが予想されていますし、すでに暑い日が多くなりま
した。暑さ対策として各教室にはスポットクーラーが入り、冷涼グッズ
の使用も許可されましたが、授業公開などで教室に入ると、生徒の熱気
もあってかなり暑いです。夏休み期間が長くなることは必要な措置だと
感じます。

さて、この長くなった夏休みを皆さんはどのように過ごそうとしているでしょうか。３０日間、
つまり１ヶ月というのは短い時間ではありません。有効に使ってもらいたいと強く願うところです。
これまで６回～８回、夏休みを経験してきているわけですから、失敗も成功も経験してきているこ
とと思います。是非今年は、手応えのある有意義な夏休みにしてほしいと思います。

そこで、皆さんに考えてもらいたいテーマがあります。宿題等のやらなければならないことは当
然のことなので、計画に沿った自主的な取り組みを確実に進めることを期待しますが、それ以外に、
「誰かに強制されるのではなく、自分自身で何かを決めて実行してほしい」ということです。自分
で判断し、自分で決める力を「自己決定力」と言いますが、与えられたことをこなすだけでは自信
になりませんので、自分で決めたことを実行して達成感や成就感を味わってもらいたいと思います。
もちろんトライ＆エラーを重ねなければ目標には到達しないと思いますが、その経験は必ず自信に
なり、次の挑戦へ繋がります。

夏休みは、暑くて集中できなかったり、だらけてしまったり、ゲームをはじめ、遊びの誘惑も多
く、開放的な気分にまかせてズルズルと過ごしてしまい、これといって何をしたというわけでもな
いまま、日数ばかりが経ってしまい、結局、終盤、宿題に追われて消化するのが精一杯…という、
いつもの夏休みになってしまう心配があります。１、２年生はその可能性が大きいです。３年生は
さすがに受験生ということで、１、２年生とは違う、これまでとは意味の違う夏休みを過ごすこと
になります。しかし、私は何十年も中学３年生を見てきましたが、すべての生徒が目標に向かって
邁進していたとは言えないと感じます。夏休みは学校の授業が止まっている期間です。学校のペー
スではなく、自分のペースで自分に必要な勉強に取り組める時間です。それは皆さんの夢に近づけ

てくれる時間です。「こんな夏も悪くない経験だった。」と言えるような
夏休みにしてもらいたいです。とはいっても、やはり夏休みは楽しい期
間です。３年生にとっても少しは息抜きも必要です。夏らしい季節感の
ある思い出も少しはほしいと思います。

新型コロナ感染はもちろん、交通事故や水難事故、熱中症や食中毒等
の事故にも十分気をつけ、一人一人が充実した夏休みになることを期待
しています。そして、８月２６日（月）に全員が笑顔で元気なあいさつ
とともに登校することを楽しみにしています。

全道中体連大会出場！！ 健闘を祈っています！『野中旋風』を巻き起こせ！！

水泳が札幌市で7月26日(金)～28日(日)、陸上競技が函館市で7月26日(金)～28日(日)、体操・新体操が
野幌総合運動公園総合体育館で7月29日(月)～8月1日(木)の日程で全道中体連大会が行われます。
野幌中学校からも多くの選手が出場します。準備を万全にして、全力で頑張って下さい∼p(^^)q

【水 泳】北山 七海・北山 桜月
和田 千蒼・多田 羽菜

【陸 上】中西 亮介《男子400m》
中西 亮介《男子800m》

【体 操】佐藤 柚乃
【新体操】池田 百花・小笠原 光



７/12～13 石狩管内中体連大会終了！！熱戦が繰り広げられました！！『野中プライド』最高でした！

7月12日(金)・13日(土)の２日間、『石狩管内中体連大会』が行われました。市内大会を勝ち抜いて、江別市
の代表として臨んだ大舞台。残念ながら今回出場した種目は、全道大会への出場は叶いませんでしたが、３年生
の戦う姿勢は、後輩の心に確実に刻まれたはずです。最後まで『野中プライド』を胸に秘め、戦い続けてきた３
年生に心から敬意を表します。今後も新たな目標に向かってチャレンジして下さい。お疲れ様でした！！！

R６石狩管内中体連大会結果

【野 球】野幌中 １－８ 千歳中（１回戦敗退）
【男子卓球】《団体戦》予選リーグ２勝１敗で２位通過 …決勝トーナメント進出！

予選リーグ 野幌中 ３－２ 東部中 野幌中 １－４ 青葉中 野幌中 ５－０ 花川北中
決勝ﾄｰﾅﾒﾝﾄ 野幌中 ０－３ 富丘中（１回戦敗退）
《個人戦》
３年岡村（3回戦敗退）３年渡邊（2回戦敗退）２年塩谷（2回戦敗退）
２年橋本（2回戦敗退）２年桒重（2回戦敗退）２年小林（2回戦敗退）

【女子卓球】《団体戦》予選リーグ１勝２敗で３位通過 …決勝トーナメント進出！
予選リーグ 野幌中 ４－１ 大麻中 野幌中 ２－３ 大曲中 野幌中 ２－３ 恵庭中
決勝ﾄｰﾅﾒﾝﾄ 野幌中 ２－３ 勇舞中（１回戦敗退）
《個人戦》
３年山本（3回戦敗退）２年三浦（3回戦敗退）
３年三海（1回戦敗退）２年井上（1回戦敗退）２年村瀬（1回戦敗退）

【男子排球】野幌中 ２ー０ 西部中
野幌中 ０－２ 中央中（2回戦敗退）

【男子羽球】《個人戦》
１年針ヶ谷（3回戦敗退 ベスト8）

【女子羽球】《個人戦》
３年針ヶ谷（2回戦敗退）

【剣 道】《個人戦》
２年大塚（1回戦敗退）

全競技の写真撮影ができませんでした。申し訳ありません。
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教職員 保護者 生徒

７月学校教育アンケートへの御協力、ありがとうございました
学校教育アンケートへの御協力、ありがとうございました。次回12月もGoogleフォームでアンケートを

実施いたしますので、さらに多くの保護者の皆様のご回答を、よろしくお願いいたします。
回答については、様々な御意見、御指摘、御要望をいただきました。本当にありがとうございます。しっ

かりと検討・対策を行い、今後の学校運営に生かしてまいります。

※回答いただいた評価を、Ａ＝４ Ｂ＝３ Ｃ＝２ Ｄ＝１として平均値を算出しています。（最大値４）

【質問項目】

Q１ 重点目標達成に向けて努力している。

Q２ 保護者･地域から「愛される学校」になっ
ている。

Q３ 情報発信を十分行い、様子を伝えている。

Q４ 保護者と教職員の間に信頼関係･協力関係が
できている。

Q５ 分かりやすい授業になるための工夫・改善
を行っている。

Q６ 自主学習や家庭学習など、学習習慣が身に
付くように指導している。

Q７ 自分の将来について考えられるような学習
活動や進路指導を行っている。

Q８ 学校の雰囲気が良く、子どもは楽しく学校
生活を送っている。

Q９ 決まり･マナーを身につけ、場に応じた言動
ができるように指導している。

Q10 生徒の悩みの解決に努め、いじめ対策を行
っている。

Q11 生徒の健康安全を大切にする指導を行って
いる。

Q12 自主的に、きちんとした学校生活が送れる
よう指導している。

Q13 子どもたちが行事に進んで取り組むように
指導している。

Q14 校内外の環境美化に取り組んでいる。

Q15 施設･設備は教育環境として十分整っている。

【保護者アンケートから】
部活動についてや、夏場の暑さ対策、自転車通学、授業に関する御意見・御指摘をいただきました。ありがとうございま

す。生徒数も徐々に増えており、日々、子どもたちは生き生きと学校生活を送っています。しかし、学校環境はめまぐるし
く変わってきています。将来の予測が困難な時代ですが、トライ＆エラーを通して、子どもたちの成長を促し、『チーム学
校』としてしっかりと時代の流れをつかみながら、子どもたちのために真摯に対応し、改善に向け取り組んでまいります。
【生徒アンケートから】
「各教室にエアコン設置を」という要望が多数あり、さらに学校行事や学校の施設設備等についても子どもたちから意見

をいただきました。ありがとうございます。今年度、各教室にはスポットクーラー、サーキュレーター、扇風機が設置され
ています。エアコン設置については江別市の対応となり、学校単独では解決できない問題ですので、御理解をお願いいたし
ます。ただ、保健室にはエアコンが設置されましたので、体調がすぐれない場合は利用をしています。引き続き、水分補給
や着衣での体温調節、冷涼グッズで夏の暑さを乗り切るように、子どもたちへの声かけをお願いします。



校外学習を行いました。さすが２年生です(o^^o)

7月19日(金)に、２年生の校外研修を行い 日 曜 行事予定 放課後
ました。班ごとにJR野幌駅に集合し、札幌
市内で自主研修を行いました。公共機関を １ 木
利用して自分たちで計画をした行程に沿っ
て研修できたことは貴重な経験でした。 ２ 金
あいにくの雨天でしたが、さすが２年生、

来年の修学旅行に向けて、良い経験と準備 ３ 土 週休日
ができ、楽しい校外学習になったと思いま
す。２年生の皆さん、お疲れ様でした。各 ４ 日 週休日
班、まとめについてもしっかり取り組んで
素晴らしい発表ができるように…！！ ５ 月

宿泊学習を行いました。１年生は元気いっぱいです！ ６ 火

7月22日(月)～23日(火)の１泊２日の日 ７ 水

程で、１年生の宿泊学習を行いました。二
風谷でアイヌの学習を行い、午後は自然体 ８ 木
験を行い、日高青少年の家に宿泊しました。
夜はキャンプファイヤーを行い、2日目 ９ 金

はカレーライスの炊事
体験。おなか一杯になって帰ってきました。 10 土 週休日
子ども達にとって非常に有意義な２日間だ
ったと思います。お疲れ様でした。 11 日 山の日
2日間で経験・体験したことを今後の学

校生活の中でしっかり生かしましょう～!! 12 月 振替休日

PTA環境整備＆交通安全指導 ありがとうございます(^^) 13 火 ※学校閉庁日

6月29日(土)にPTA環境整備活動を行い 14 水 ※学校閉庁日
ました。暑い中、総勢51名でｸﾞﾗｳﾝﾄﾞの草
むしりや、入り口付近の側溝の泥上げなど 15 木 ※学校閉庁日
の作業を行いました。さらに7月2日(火)
～5日(金)の4日間、交通安全指導を行い 16 金
ました。お忙しい中、環境整備、交通指導

共に多くの保護者の方に御参加いただき 17 土 週休日
ました。本当にありがとうございます。
休み明けの8月27日(火)から4日間、後 18 日 週休日

半の交通安全指導が予定されています。
担当の皆様、暑くなると予想されますが、 19 月
よろしくお願いいたします<m(̲̲)m>。

20 火
吹奏楽部 素敵な演奏を披露♪♪

21 水
6月14日(金)に若葉小で、7月12日

(金)には東野幌小で「ふれあいコンサ 22 木
ート」を行いました。6月27日(木)に
は千歳市で『中文連器楽発表会』が行 23 金
われました。いずれも大人数で迫力の
ある演奏を披露することができました。 24 土 週休日
いよいよ8月2日(金)には、kitaraで行われる『吹奏楽コンク

ール札幌地区大会』に出場します。さらに、昨年に引き続き8 25 日 週休日 夏休み終了
月24日(土)には『えべつ夏の音楽隊』にも出演します。大車輪
の活躍の吹奏楽部に拍手を送ります 26 月 前期後半(Ⅱ節)スタート ×

教育実習開始 会議のため４時間授業
江別市平和のつどい ～野幌中から千羽鶴で平和を～

27 火 ○
7月17日(水)に、戦没者の方への追悼と

平和祈念を合わせた「江別市平和のつどい」 28 水 １・２年生学力テスト 職員会議 ×
が行われ、野幌中からは生徒会長の北山さ 諸費引落日
んと副会長の山本さんの２名が出席しまし
た。野幌中独自で全校生徒で作成した「平 29 木 ○
和の折り鶴」を持参し、お渡ししました。
折り鶴は長崎県と広島県に送られ、長崎市の「平和祈念像」、 30 金 全校委員会 ○

広島市の「原爆の子の像」にそれぞれ捧げられるそうです。
31 土

明日から３０日間の夏休みです！ 待ちに待った夏休みです！
交通事故・水難事故・熱中症事故の防止、感染症対策など、『命』を大切に過ごして下さい。元気に8月26日(月)に会いましょう(^̲-)-☆
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